

Carnival Kecamatan Kepanjenkidul, Wali Kota Blitar Santoso: Acara ini Semoga Bisa menjadi Event Tahunan

Sumartono - BLITAR.JURNALIS.ID

Aug 15, 2023 - 19:05



Wali Kota Blitar Santoso Membuka Carnival Kecamatan Kepanjenkidul

BLITAR - Wali Kota Blitar, Santoso memberangkatkan 53 tim peserta Kepanjenkidul Carnival 2023 dengan start depan Kantor Kecamatan Kepanjenkidul yang dihadiri Sekda Kota Blitar, Ketua DPRD Kota Blitar, sejumlah

kepala OPD, Camat Kepanjenkidul dan Forkopimcam, Selasa (15/08/2023)

Dalam amanatnya, Wali Kota Blitar, Santoso menjelaskan, Gelaran Kepanjenkidul Carnival 2023 yang diselenggarakan oleh Kecamatan Kepanjenkidul Kota Blitar sangat menarik antusias penonton. Melalui event di masing-masing kecamatan mampu mengeksplorasi potensi di setiap kelurahan di masing-masing kecamatan.

"Melalui event ini kita praktekkan tema HUT RI tahun ini yaitu terus melaju menuju Indonesia maju. Jika kelurahan maju, kecamatan maju, maka Kota Blitar akan maju dan jika semua daerah maju, maka Indonesia maka akan maju," ungkapnya.

Orang nomor satu di Kota Blitar ini juga mengatakan, kegiatan ini adalah wujud semangat nasionalisme sekaligus wujud implementasi Trisakti Bung Karno yaitu berkepribadian dalam kebudayaan. Pemerintah Kota Blitar sangat mendukung masyarakat dalam menyelenggarakan kegiatan-kegiatan positif.

Kata dia, hal tersebut sejalan dengan misi kedua program Blitar Keren yaitu meningkatkan sumber daya manusia yang berkarakter keren sehat dan berdaya saing. Tak lupa pihaknya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan atas terselenggaranya kegiatan 2nd Kepanjenkidul Carnival 2023.

"Kepada masyarakat Kepanjenkidul untuk turut mensukseskan kegiatan yang akan diselenggarakan yaitu pesta rakyat merah putih pada 18 Agustus mendatang di halaman kantor Wali Kota Blitar yang merupakan puncak acara dalam rangka memperingati HUT ke 78 Kemerdekaan Republik Indonesia," pintanya.

Dirinya berharap, semoga kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan tahun ini, dapat dilanjutkan lebih meriah lagi di tahun-tahun yang akan datang. Dan penyelenggaraan Kepanjenkidul Carnival kedua ini bisa berjalan lebih meriah, kreatif, aman, sukses dan lancar, serta bisa menjadi event tahunan di Kecamatan Kepanjenkidul dengan lebih meriah lagi. (Tn)